
Aeromar
en favor

de Quinta
Libertad

EL DIRECTOR de Aeromar y
presidente de la Cámara Nacio
nal de Aerotransportes Fernan
do Flores se manifestó en favor
de una apertura gradual en ae
ronáutica que incluye una ma
yor participación de aerolíneas
extranjeras para atraer más tu
ristas al país

Si México tiene un Tratado

de Libre Comercio y está abier
to al mundo no tenemos por
qué seguir cerrados comentó

En su calidad de director
afirmó que no encuentra nin
gún problema en la propuesta
del gobierno federal de otorgar
la Quinta Libertad aérea a em
presas internacionales Es decir
que se pueda hacer una esca

la en algún punto del país pa
ra cargar pasaje y llevarlo a una
tercera nación

Incluso dicha situación ge
neraría tarifas atractivas para
los usuarios al contar con una
mayor oferta de vuelos

En Aeromar como empre
sa mexicana estamos absolu
tamente en favor de la decisión

que se tome en relación con la
apertura gradual de los cielos
dijo ayer luego de anunciar una
alianza con la Secretaría de Tu

rismo de la Ciudad de México

Fernando Flores dejó cla
ro que la información que le ha
proporcionado el titular de la
Dirección General de Aeronáu

tica Civil Alexandro Argudín
está limitada a aeropuertos en
donde no se genere afectaciones

Nunca se ha dicho que ha

bría una indiscriminada aper
tura a la concesión de quintas
libertadas Se busca otorgar en
aeropuertos como Toluca o el
Bajío donde no hay más servi
cio de las mexicanas Si pode
mos traer de St Louis Missouri

a Toluca un avión de 200 pasa
jeros bienvenido

En Aeromar como
empresa mexicana es
tamos absolutamen

te enfavor de la decisión
que se tome en relación
con la apertura gradual
délos cielos

director de Aeromar
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